
●令和2年度袋井市一般会計予算
　～都市計画総務費～

　袋井駅南田端商業施設は、予定どお
りに進んでいるか。また、交通に支障

はないか。

　スケジュールは問題ないと判断して
いる。道路のアクセスは、南からの袋

井大須賀線のルートに加え、駅南循環線を
東に延伸させ、高南地区の新幹線ガード下
から北進する道路と接続するよう整備を行
い、東からのルートを確保していきたい。
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●令和2年度袋井市一般会計予算
　～環境衛生費～

　新エネルギー機器導入促進奨励金
の内訳は。

　太陽光発電システムは、普及が進ん
だため見直しを行い、FIT買取期間満

了件数が増加していくことから家庭用蓄電
池を充実させた。内訳は、太陽光発電シ
ステムは800万円、家庭用蓄電池は860万
円、HEMSは80万円、太陽熱機器は30万
円、家庭用コージェネレーションシステム
は30万円、クリーンエネルギー自動車等
は20万円を見込んでいる。
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討論（主なもの）令和2年度一般会計予算に対して
　浅田二郎議員（日本共産党）

　市民の暮らし・日本経済は、昨年10月から12月の国内総生産がマイナス7.1%、個人消費は4カ月連続で前
年を下回るなど、昨年10月からの消費税増税により悪化している。市民の福祉を守る新たな施策はほとんどな
く、住民負担の強化の問題、国の言いなりの開発優先・企業優先の問題などから、極めて不十分な予算といわ
なければならない。以上のことから反対する。

　森杉典子議員（自民公明クラブ）
　一般会計の予算総額は、352億円で、前年度当初予算と比べると、12億4,000万円、率にして、3.7%の増で
ある。予算規模は、過去最大となっており、人生100年時代を幸せに暮らせるまちづくりに向けて子育て支援体
制と教育環境のさらなる充実や、生涯活躍の促進、災害に強いまちづくりの推進などまさに原田市長が施政方
針で述べられていた施策に関する予算が積極的かつ確実に盛り込まれているものと総括する。以上のことから
賛成する。

議案に対する議員の賛否

賛否が分かれた議案
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令和元年度袋井市一般会計補正予算(第5号)について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × ○ ○ － ○
令和2年度袋井市一般会計予算について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × ○ ○ － ○
令和2年度袋井市国民健康保険特別会計予算について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × ○ ○ － ○
令和2年度袋井市水道事業会計予算について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × ○ ○ － ○
袋井市手数料条例の一部改正について ○ ○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × ○ ○ － ○
袋井市国民健康保険税条例の一部改正について ○ ○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × ○ ○ － ○
財産の処分について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × ○ ○ － ○

○：賛成　×：反対　△：棄権　ー：欠席または除斥 〈議長（戸塚文彦）は、採決に参加しません。〉 

駅南田端商業施設のイメージ図　出典：(株)静岡総合不動産
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